



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**LLEGA.** Londres, noviembre 25 (AP). El príncipe Carlos de Gran Bretaña llega al banquete aniversario de una institución de beneficencia para pronunciar un discurso.

## Avión militar se estrella en Francia y perecen 34

París, noviembre 25. (DPA). Un "Nord Atlas 2501" de la fuerza aérea francesa se estrelló hoy a 40 kilómetros de Beziers, en el sur de Francia, pereciendo en el acto los 34 ocupantes: cuatro tripulantes y 30 soldados. El bimotor de hélice se estrelló en medio de densa niebla contra una montaña de 400 metros de altura, explotando e incendiándose de inmediato. Los equipos de rescate, que tuvieron dificultades para acceder al lugar del siniestro, a causa de la niebla y de los intrincados del terreno, no hallaron ningún sobreviviente. Los cadáveres de las víctimas, todos jóvenes soldados, estaban casi totalmente calcinados, el impacto del avión contra la montaña originó un cráter de grandes

dimensiones. Los restos del bimotor y de las víctimas se hallaban esparcidos en un radio de varios cientos de metros. Según comunicó la policía, las víctimas eran artistas aficionados procedentes de diferentes guarniciones y retornaban de un concurso de varieté celebrado en

Pasa a la página 36

## Petición a favor de condenados a la horca rechaza Reina Isabel

Hamilton, Bermuda, noviembre 25. (AP). La Reina Isabel II de Gran Bretaña rechazó hoy un pedido de clemencia para dos hombres condenados a la horca, por los asesinatos del ex gobernador de Bermuda y otras cuatro personas. Las ejecuciones, fijadas para el viernes, serán las primeras en Bermuda desde la Segunda Guerra Mundial. Buck Burrows, de 33 años, fue condenado por los asesinatos del entonces gobernador, Sir Richard Sharples, y por los asesinatos y robos de dos ejecutivos de supermercados. Victor Rezo y Mark Doe. También fue condenado por el asesinato del ex comisionado de policía, George Duckett. Winfield Tackyn, de 25 años, fue

condenado por los asesinatos de los empresarios. El ex gobernador y su guardaespaldas fueron ametrallados frente a la casa de gobierno en enero de 1974. El comisionado de policía había sido muerto a tiros un año antes frente a su casa. Los empresarios de supermercados fueron asesinados durante un robo a principios de 1975.

## Asílese cubano que planeó muerte de Castro hace 8 años

Caracas, noviembre 25. (UPI). Seis cubanos que se asilaron la semana pasada en la embajada de Venezuela en La Habana, entre los cuales figura uno que dice haber estado comprometido en un plan para matar al líder Fidel Castro, contaron su odisea, revelando que un séptimo, Guillermo Hernández, fue capturado por la policía de su país. Después de una semana de haber llegado a Caracas, los cubanos salieron ayer a pasear por las calles. Dijeron llamarse Edgardo González Calle, de 27 años, Gustavo Rodríguez 27, Miguel Finlay 26, Hernán Aguilera 25 y Julio Ruiz Suárez de 26 años. Guillermo Amallo, de 26 años, no los acompañó en su paseo porque aún se repone de un balazo que, recibió en el momento de transponer los muros de la embajada venezolana en el barrio

Miramar de La Habana. Amallo se encuentra en el hospital militar de Caracas. Finlay, que dijo ser bisnieto de Carlos J. Finlay, que descubrió que la fiebre amarilla era transmitida por los mosquitos, dijo que la fuga había sido planificada por el grupo 26 días antes del 15 de noviembre en una playa de La Habana. "Ese día, Aguilera trajo su au-

Pasa a la página 36

# Fondo Internacional para fijar los precios

Ginebra, noviembre 25. (Latin-Reuters). Países ricos y pobres que participan en una conferencia de las Naciones Unidas iniciaron finalmente hoy negociaciones detalladas sobre propuestas ampliamente divergentes acerca de un fondo internacional para estabilizar los precios mundiales de los principales productos básicos, informaron fuentes de la reunión.

Un grupo representativo de delegados de algunos de los 106 países que asisten a las deliberaciones se reunieron bajo la presidencia conjunta de Karl-Gustaf Lagergelt (de Suecia) y Ahmed Al-Tijani Salih (de los

Emiratos Arabes Unidos). Las fuentes consignaron que los delegados discutieron dos cuestiones importantes que dividen a los Estados industrializados y a los del Tercer Mundo: la estructura financiera del proyectado fondo y sus fuentes de capital, por un lado, y si el fondo debe estar facilitado para financiar otras medidas tales como esquemas para diversificación de producción y mejorar la productividad, además de concentrarse en su labor fundamental, que será la de constituir reservas compensadoras de productos primarios que tuvieran deferencia.

Fuentes europeas comentaron que las con-

Pasa a la página 72

## Incendio causa daños por 20 millones de dólares en Chile

Los Andes (Chile), Nov. 25 (UPI). Daños calculados en 20 millones de dólares provocó un incendio que destruyó diversas instalaciones

Pasa a la página 36



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**EXHORTA.** Naciones Unidas, noviembre 25 (AP). Andrew Young, embajador de E. U. ante la ONU, exhorta a aprovechar en favor de la paz la nueva situación creada por la visita de Sadat a Israel.

## Grave crisis económica atraviesa Panamá afirman

Panamá, noviembre 25. (DPA). Durante un dramático discurso el jueves en la noche el presidente de la Cámara de Comercio, Industrias y Agricultura de Panamá, José Chirino, se refirió a la grave crisis económica por la cual atraviesa el país y el problema del desempleo, que se ha acentuado en los últimos meses. Dijo Chirino que los crímenes del desempleo, la disminución de las actividades comerciales e industriales y el descenso del nivel de capitales invertidos se dañan las postimerías del año con el anuncio de una legislación laboral que si bien fue consultada no recogió todas las obser-

vaciones que hizo el sector privado. Hizo además un análisis sobre las características de la economía panameña señalando que por designio de la naturaleza vivimos

Pasa a la página 54

## Mejorar el uso de recursos energéticos se propone C. A.

San José, Costa Rica, noviembre 25. (AP). Los países centroamericanos se proponen mejorar el uso y aprovechamiento de sus recursos energéticos, previniendo problemas futuros mundiales en ese campo. Comisiones técnicas en cada uno de los cinco países de la región estudian las políticas energéticas respectivas con posibilidades de rápido desarrollo, en rengones como la energía geotérmica, el petróleo, el carbón y otros recursos, como los esquistos bituminosos y el biogás, aparte del desarrollo de los recursos hidráulicos. Además de proveer las necesidades futuras, los gobiernos están conscientes de la urgencia de e-

var la producción de energía para atender la demanda local, originada en buena parte en la expansión industrial y el mayor desarrollo económico de la región. Los gobiernos han llegado al acuerdo de iniciar en 1978 un pro-

Pasa a la página 34



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**PIERDEN CIUDADANIA.** Bangkok, Tailandia, Nov. 25 (AP). Tres niñas comprendidas entre los aproximadamente 4 mil hijos norteamericanos-tailandeses, que pierden su ciudadanía tailandesa a causa

de una ley destinada a impedir que los hijos de refugiados vietnamitas se conviertan en ciudadanos de ese país.